



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

HOMICIDAS HUYEN

Riña callejera en la Morelos; uno murió

KARLA RIVAS

La víctima de sujetos con los que tomaba bebidas alcohólicas murió a consecuencia de los golpes recibidos

Bajo los efectos de las bebidas embriagantes, varios sujetos escenificaron una riña en calles de la Colonia Morelos en el perímetro de la Alcaldía Venustiano Carranza que concluyó con la muerte a golpes de uno de los participantes, el cual tenía dos días de haber salido de prisión. Los responsables del crimen se dieron a la fuga, por lo que son buscados por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México.

"Mejor te hubieras quedado en la cárcel" lloraba y gritaba Chantal, una joven quien menciono ser su hija.

Según los primeros reportes el hombre de aproximadamente 40 años acaba de salir de prisión el pasado viernes.

Los hechos de dieron alrededor de las

07:00 horas de este domingo, testigos de los hechos afirman que solo lo vieron desvanecerse de un instante a otro, por lo que llamaron a servicios de emergencia.

Al lugar acudieron elementos de la policía capitalina, quienes se percataron de un sujeto tirado en el pavimento, inmóvil e inconsciente, por lo que solicitaron apoyo médico, paramédicos acudieron al sitio, para brindar los primeros auxilios, pero nada pudieron hacer por él, ya que se encontraba sin signos vitales.

Uniformados resguardaron el perímetro hasta la llegada de peritos de la fiscalía.

Vecinos del lugar se detenían a observar cómo los familiares comenzaban a reunirse al rededor del cuerpo mientras colocaban veladoras para su ser querido.

Después de más de tres horas al lugar acudió personal de Servicios Periciales, a la par una mujer corrió en dirección al cuerpo mientras lloraba y gritaba desgarradoramente, lo que causó que todos los presentes soltaran varias lágrimas por el ahora occiso.



DESACUERDO ENTRE COPAS; UN MUERTO

Un hombre fue privado de la vida a golpes luego de un pleito con quien probablemente ingería bebidas alcohólicas, en la calle de Plomeros y Jarciería, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza.

EN LA MORELOS

Enfrían a uno durante pelea

Salió del 'reclu' el viernes y ayer bebía con quienes lo mataron a golpes

ELTHON GARCÍA

Chantal hubiera preferido que su papá permaneciera en la cárcel y verlo de vez en cuando, antes que reconocer su cadáver.

El hombre, de 45 años de edad, fue asesinado a golpes durante una riña en la Colonia Morelos, en Venustiano Carranza.

De acuerdo con las primeras indagatorias, apenas el viernes pasado

había salido del Reclusorio Sur, donde purgó una condena de varios años.

Sin embargo, sólo tuvo tiempo de disfrutar su libertad hasta la mañana del domingo, cuando fue atacado a golpes por un par de individuos con los que previamente se emborrachó.

Según reportes de las autoridades, desde la noche del sábado comenzó a alcoholizarse en una tienda de la zona, ubicada en la esquina de

Alfarería y Plomeros.

La parranda se prolongó hasta las 7:00 horas del domingo, cuando tuvo un desencuentro con sus "amigos" que zanjaron a golpes.

Los dos individuos lo desconocieron y lo tundieron con saña hasta dejarlo inconsciente.

La víctima se desplomó frente a una vecindad, localizada en Plomeros 19, mientras que los agresores escaparon del lugar.

Cámaras del C2 Centro captaron a los supuestos homicidas a bordo de una motocicleta a una cuadra del distancia y elementos preventivos del Sector Consulado fueron movilizados en la zona.

También ingresaron al predio habitacional, pues algunos vecinos señalaron que vieron entrar al ex convicto previo a la agresión, pero no se reportó ninguna detención.

En tanto, paramédicos le brindaron los primeros auxilios al herido, pero no lograron mantenerlo con vida.

Sus familiares viven a unas calles de ahí, en la Calle Talabarteros, y no tardaron en llegar.

Primero se presentó su hermana y su tío, quienes le prendieron cuatro veladoras a un costado.

Mientras peritos trabajaban en el sitio, se sumó su pareja y su hija Chantal, quienes entraron en shock al ver su cadáver a mitad de calle.

ESCAPAN MATONES EN MOTO

LO GOLPEAN HASTA LA MUERTE

Ariel salió del Reclusorio Sur y una semana después, termina muerto tras una riña, en la colonia Morelos

YARA SILVA

Hace una semana, Ariel salió de prisión. Ayer murió tras ser golpeado por una persona con la que peleaba, en una vecindad de Venustiano Carranza.

El exconvicto amaneció en compañía de su homicida y del alcohol que ambos bebían. Ellos permanecieron en una esquina de la colonia Morelos hasta al amanecer. Pero casi a las 8:00 de la mañana, el hombre de 44 años se dirigió hacia la vecindad ubicada en el número 19 de la calle Plomeros.



Afuera de la vecindad 19 de Plomeros.

Ahí peleó contra otro hombre, quien lo golpeó a muerte. Una cámara de vigilancia captó a Ariel cuando salió de la vecindad y cayó herido. Detrás de él, un hombre y una mujer dejaron el lugar y abordaron una motocicleta para huir.

Los habitantes de la colonia dieron aviso a los familiares del hombre, quienes pidieron ayuda de policías y paramédicos. Fue la hermana del fallecido la encargada de identificar el cadáver. Ante los agentes que atendieron el caso, la mujer dijo que su hermano tenía más de un ingreso a prisión y que hace una semana salió libre del Reclusorio Sur.

EBRIO ACUCHILLA A SU COMPA

CULMINA FARRA EN VELORIO

3

certeras puñaladas le quitaron la existencia al expresidiario

La víctima tenía dos días de haber salido del reclusorio

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una noche de copas terminó en velorio, luego de que un sujeto golpeó y acuchilló a otro hasta darle muerte afuera de una vecindad ubicada en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza.

El crimen tuvo lugar alrededor de las 7 de la mañana al exterior de la vecindad ubicada en la calle Plomeros, entre Alfarería y Jarciaría, en pleno corazón del Barrio Bravo de Tepito, donde quedó el cuerpo sin vida de un



No se sabe el motivo de la agresión

hombre, de aproximadamente 40 años de edad, luego de haber sido atacado a golpes y cuchilladas por otro sujeto con el que estuvo bebiendo toda la noche.

Vecinos de la zona dieron aviso a los cuerpos de emergencia, sin embargo, cuando paramédicos revisaron al sujeto diagnosticaron que ya estaba muerto, por lo que dieron parte al Ministerio Público para que diera fe de los hechos.

Al lugar del crimen arribaron a los pocos minutos familiares

del hombre asesinado, quienes comentaron que andaba "festejando" que acababa de salir de la cárcel. "Mejor se hubiera quedado ahí", gritaba hecha un mar de lágrimas una jovencita que aseguró ser su hija.

Hasta el momento se ignora el móvil del asesinato, aunque todo apunta a que se trató de una riña entre ebrios, sin embargo, la Fiscalía capitalina indaga si el hoy occiso mantenía rencillas con su atacante, el cual ya es buscado por la policía.

Fecha:

09/11/20

Sección:

La roja

Página:

2

El Gráfico

CHELEABA EN TLALPAN

Acribillan a tablarroquero echando taco

El cadáver de Marcos quedó al interior de un restaurante de Tlalpan. Él, un tablarroquero de Ecatepec, fue atacado a balazos mientras comía junto con otras personas.

Poco después de las 3:00 de la tarde de ayer se alertó a la policía sobre una balacera dentro del establecimiento llamado "Puerco a la Cubana", ubicado en la carretera Picocho-Ajusco, esquina con la calle Cuervo, a la altura de la colonia Rincón del Mirador.

Ahí, los agentes hallaron a un joven tirado y ensangrentado, por lo que pidieron una ambulancia. Al llegar, los paramédicos sólo confirmaron que la víctima ya había muerto.

Las cámaras de vigilancia del lugar captaron el momento de la agresión. En las imágenes se muestra que Marcos Uscanga Camas, de 22 años, se encontraba comiendo y bebiendo cerveza junto con otros hombres.

De pronto, un sujeto —del que no se alcanza apreciar en el video— se les acerca y dispara en varias ocasiones a Marcos, mientras que los demás comensales del restaurante huyen para ponerse a cubierto.

Al sitio llegó Javier, quien identificó el cadáver de su hermano, Marcos Uscanga Camas, de 22 años.

En el ataque, un comerciante de chácharas de nombre Bruno, de 25 años, resultó herido y fue llevado al Hospital Gea González.

En el sitio del ataque peritos localizaron tres casquillos de calibre .380 milímetros y una ojiva. *Redacción*

Fecha:

09/11/2006

Sección:

Comunidad

Página:

30

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

TLALPAN

Disparan contra comensales

Cámaras de videovigilancia captaron el momento en que un sujeto dispara a quemarropa contra un par de comensales del restaurante El Cerdo Mareado, ubicado en el kilómetro 20.62 de la carretera Picacho-Ajusco.

— De la Redacción



Foto: Especial